

Solothurn, 06.08.2024

Medienmitteilung

Zum Rücktritt von Andreas Eng

Ein Staatsmann tritt ab

16 Jahre lang amtierte Andreas Eng als Staatsschreiber und damit als rechte Hand des Regierungsrates. Er hat nun entschieden, sein Amt zum Ende der Legislaturperiode 2021 bis 2025 niederzulegen.

Am 31. Juli 2025 endet die Ära von Andreas Eng als Staatsschreiber. Zu diesem Zeitpunkt dürfte er 750 Regierungsratssitzungen begleitet und 35'000 Regierungsratsbeschlüsse signiert haben. «Für mich ist der Zeitpunkt gekommen, mein Amt in andere Hände zu legen», sagt der freisinnige Günsberger. «Diese Entscheidung habe ich für mich persönlich schon vor längerer Zeit getroffen.»

Andreas Eng hat während vielen Jahren sein Amt als Staatsschreiber mit grosser Umsicht und viel staats- und verwaltungsrechtlichem Sachverstand ausgeübt. Vor seiner Wahl zum Staatsschreiber 2008 war Andreas Eng viele Jahre Mitglied des Kantonsrates und Gemeindepräsident von Günsberg. Die FDP.Die Liberalen Kanton Solothurn dankt Andreas Eng bereits jetzt herzlich für sein enormes Engagement zugunsten des Kantons, der Öffentlichkeit und des Freisinns.

Kontakt

› Stefan Nünlist, Kantonsrat & Parteipräsident: +41 79 460 15 90